



NEUHEIT  
NEW ITEM

8151321  
25/04

### eMOTION Powercap 2300

Nach der Einführung der Powercap 200 und Powercap 900 ergänzt der leistungsstärkere Powercap 2300 die Produktreihe. Trotz seiner kleinen Bauform von nur 44x23x32mm ist er in der Lage, eine zweimotorige Lok mit 2000mA bis zu 12 Sekunden zu puffern, bei geringerem Stromverbrauch auch erheblich länger. Der Powercap 2300 ist bereits lieferbar und ersetzt 8151701 Powercap maxi, der inzwischen ausverkauft ist.

### eMOTION Powercap 2300

After the introduction of the Powercap 200 and Powercap 900, the more powerful Powercap 2300 now completes the product line. Despite its compact dimensions of just 44 × 23 × 32 mm, it can buffer a two-motor locomotive drawing 2000 mA for up to 12 seconds—and at lower currents, for significantly longer. The Powercap 2300 is now available and replaces the 8151701 Powercap maxi, which is now sold out.



WIEDER DA  
BACK IN STOCK

8215100  
25/06

### eMOTION XLS-M1

Viele Kunden haben den eMOTION XLS-M1 Sounddecoder weiterhin angefragt - nun ist er wieder da - Der XLS-M1 ist der optimale Plug-in Decoder für die weit verbreitete Märklin Spur1 Schnittstelle in LGB Lokomotiven (aber auch bei ESU, Kiss, Zimo, etc.). Neben den üblichen Funktionen bietet er auch den erweiterten Märklin Zugbus für Sonderfunktionen wie Pantographentriebe, Verdampfer, usw. mit Funktionsbefehlen.

### eMOTION XLS-M1

Many customers have continued to request the eMOTION XLS-M1 sound decoder—and now it's back! The XLS-M1 is the perfect plug-in decoder for the widely used Märklin Gauge 1 interface in LGB locomotives (and also compatible with ESU, Kiss, Zimo, etc.). In addition to the usual functions, it also supports the extended Märklin train bus for special features such as pantograph drives, steam generators, and more via function commands.



WIEDER DA  
BACK IN STOCK

8444010  
25/06

### Weichenantrieb EVO-X

Die nächste Serie des EVO-X Weichenantriebs steht in den Startlöchern. Der EVO-X kann uneingeschränkt verwendet werden und arbeitet entgegen mancher Kundenmeinung fehlerfrei. Sollten Sie Weichen von Kleinserienherstellern einsetzen, beachten Sie bitte den WIKI Artikel zum EVO-X mit weiteren Hinweisen zur Kompatibilität, hier gibt es einige Dinge zu beachten.

### eMOTION XLS-M1

The next series of the EVO-X switch drive is about to launch. The EVO-X can be used without restriction and operates flawlessly, despite some customers' opinions to the contrary. If you're using switches from small-batch manufacturers, please refer to the EVO-X Wiki article for additional compatibility notes—there are a few important points to consider.



ÄNDERUNG  
CHANGE

8210xxx  
25/05

### eMOTION XLS

Der allseits beliebte eMOTION XLS Sounddecoder wird seit Beginn immer inklusive, zum Modell passenden Lautsprecher ausgeliefert. Die sich verändernde Modellpalette und Produktpolitik führt dazu, dass mehr und mehr alternative Lautsprecher gewünscht werden. Aus diesem Grund wird der Lieferumfang des XLS Sounddecoders umgestellt. Ab sofort liegt dem XLS ab sofort kein Lautsprecher mehr bei. Das erhöht die Flexibilität und senkt den Kaufpreis. Die Lautsprecher können selbstverständlich passend dazubestellt werden.

### eMOTION XLS

Since its launch, the ever-popular eMOTION XLS sound decoder has always been shipped with a model-matched speaker. However, the evolving model range and our product policy have led to growing demand for alternative speakers. For this reason, the contents of the XLS sound decoder package are being revised. From now on, the XLS will no longer include a speaker. This change increases flexibility and lowers the purchase price. Of course, speakers can still be ordered separately to suit your specific model.

## Termine | Events

23. + 24. Mai	Gartenbahntage Werst Modell Bahn und Bau	<a href="https://www.werst.de">https://www.werst.de</a>
20. - 22. Juni	21. Großbahntreffen in Schkeuditz	<a href="https://www.ig-modellbahn-schkeuditz.de/">https://www.ig-modellbahn-schkeuditz.de/</a>
09. + 10. August	22. Gartenbahntreffen Süd Niedersachsen	<a href="https://www.lgb-freunde.com/Veranstaltung_GaBa/veranstaltung_gaba.html">https://www.lgb-freunde.com/Veranstaltung_GaBa/veranstaltung_gaba.html</a>
06. + 07. September	Großbahnfest, Schinznach (CH)	<a href="https://www.grossbahnfest.com/">https://www.grossbahnfest.com/</a>
19. - 21. September	IMA Göppingen	